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Collège bénévoles

Depuis mon entrée à la Fédération, je cherche à faire reconnaître la pleine 
reconnaissance d'un Droit au Logement pour Tous.

Tel Sisyphe qui fait rouler son rocher éternellement, je ne me résigne pas et avec 
les associations et les citoyens, je me propose de poursuivre ce combat pour le 
respect et la dignité de chacun.

Yves BAISE

GRAAL (59) - Trésorier



Collège bénévoles

Adhérent, depuis plusieurs années à la Fédération par l'association EVIE, dont j'ai été à 
différents moments, Président, Trésorier, administrateur,… Jusqu'en 2010, je vous propose ma 
candidature à un poste d'administrateur.

Pour des raisons de déplacement professionnel géographique dans le sud de la France, n'étant 
plus présent dans la région, j'ai pris l'initiative de démissionner de tous mes mandats, en 
restant membre de l'association EVIE.

Revenu définitivement dans la région, l'association EVIE m'a proposé un contrat de 10 mois de 
management transitoire en 2021, après le départ du Président et du Directeur de l'association 
du jour au lendemain.

Fort de cette nouvelle expérience opérationnelle et le désir de m'investir bénévolement dans 
cette association, j'ai à nouveau été élu au conseil d'Evie, pour insuffler une nouvelle vision 
pour l'hébergement et l'insertion professionnelle des personnes en souffrances sociales.

J'ai pris le mandat de Trésorier en septembre 2022 de l'association EVIE.

Souhaitant m'investir de plus dans le secteur social des Hauts-de-France, je souhaite porter ma 
candidature à un poste d'administrateur de la Fédération des acteurs de la solidarité.

Patrick BEEUSAERT

EVIE (59) - Trésorier



Collège bénévoles

Présidente de Somme Emploi Service depuis un peu plus d’un an maintenant, j’ai 
découvert le monde associatif et de l’insertion. Jeune femme dynamique, active 
et engagée, je souhaiterais intégrer le CA de la FAS, afin d’apporter mes 
compétences et mes expériences à la Fédération, 

Je trouve que la FAS est très active et dynamique, j’aimerais m’y investir et 
apporter mes différentes expériences (associative, élue et professionnelle).

Rachel DELGOVE

Somme emploi service (80) - Présidente



Collège bénévoles

En qualité de représentant de la Fondation Abbé Pierre (Agence Hauts-de-France), mon mandat 
au sein de la Fédération des acteurs de la solidarité sera de décliner à l'échelle régionale, les 
synergies nationales de coopération qui se tissent quotidiennement entre la FAP et la FAS.

En pratique, dans un contexte où les politiques publiques visent aujourd'hui prioritairement "le 
logement d'abord" (et qui parfois oppose, à tort, le logement et l'hébergement), il me semble 
qu'une collaboration conjuguée entre la lutte contre le mal-logement et la mise en œuvre 
d'actions socio-éducatives visant l'insertion et la lutte contre l'exclusion soit, plus que jamais, 
essentielle : tout ce qui concourt activement à tisser les conditions permettant de prendre en 
compte la globalité de la personne viendra renforcer l'efficacité de nos actions...

De plus, avec une réalité politique qui n'est souvent pas favorable à nos concitoyens les plus 
précaires, il m'apparait que les missions de promotion de nos valeurs partagées et de plaidoyer 
qui sont portées par nos fédérations respectives doivent s'enrichir mutuellement, à tous les 
niveaux d'intervention. L'adhésion de la Fondation Abbé Pierre participe à cette volonté d'agir 
ensemble.

Plus personnellement, ayant depuis peu quitté mes fonctions professionnelles, je souhaite 
mettre mes compétences et renouveler mon engagement militant au service de cette 
collaboration et de mon investissement dans les actions menées par la FAS, Fédération au sein 
de laquelle j'ai œuvré et pris de multiples responsabilités durant plusieurs décennies...

Marc DEMANZE

Fondation Abbé Pierre (59) - Bénévole



Collège bénévoles

Membre du Conseil d'administration et Président depuis 3 ans, je souhaite poursuivre 
mon engagement pour : 

1) Contribuer à renforcer la FAS HDF dans sa légitimité de représentation et dans 
l'accompagnement des publics vulnérables

2) Faciliter les relations entre nos adhérents et les doter d'informations pertinentes

3) Être un interlocuteur constructif mais vigilant vis à vis de nos financeurs et des 
différents exécutifs

4) Fédérer les relations entre adhérents pour bâtir nos plaidoyers et agir au niveau du 
chaque territoire

5) Ouvrir la FAS HDF en externe à la fois dans la recherche de ressources hybrides et 
dans la recherche de compétences complémentaires

6) Faire vivre l'esprit de la "maison" de la FAS

7) Apporter la contribution de notre Fédération aux actions nationales et faire 
entendre nos approches et nos points de vue sur les sujets structurants.

Hugues DENIELE

Alefpa Solidarité (59) - Administrateur



Collège bénévoles

Je souhaite pouvoir continuer à participer aux travaux de la FAS afin de bénéficier 
des informations et de la réflexion, me permettant en tant qu'administratrice de 
la Sauvegarde du Nord d'être au fait de ce qui peut se faire en direction des 
publics en situation de très grande précarité.

Christiane DUCAMP

La Sauvegarde du Nord (59) - Administratrice



Collège bénévoles

Je souhaite poursuivre mes engagements ancrés pour la FAS et sa dirigeance. Je 
reste particulièrement attentif au maintien d'une reconnaissance de notre 
compétence dans l'IAE. J'aimerais pouvoir transmettre mon expérience dans 
l'évaluation de projets. Je suis aussi attentif aux évolutions politiques et souhaite 
contribuer à des positionnements cohérents et militants de notre Fédération 
face aux dangers d'implantation de l'extrême droite. Moins mobile 
qu'auparavant, je garde plaisir de rédiger des plaidoyers et collaborer à des 
études ou recherches utiles pour nos publics.

Philippe DUMOULIN

Temps de vie (59) – Vice-Président



Collège bénévoles

Toujours engagé dans des organismes œuvrant pour l’égalité des chances, 
l’amélioration de l’habitat et de son appropriation par les habitants, pour 
l’éducation et l’émancipation des citoyens, je suis aujourd’hui principalement 
engagé au sein de l’APAP.

Dans le contexte actuel, il parait indispensable que tous les organismes 
travaillant dans cette direction aient l’obligation de développer des coopérations 
renforcées et une intelligence collective.

Le rôle et l’engagement de la FAS correspondent à cette démarche, c’est 
pourquoi je me propose de participer à mon niveau à l’élaboration de son projet 
et sa mise en oeuvre.

Hervé MARC

APAP (80) – Vice-Président



Collège bénévoles

Futur retraité (octobre 2023) je souhaite renouveler mon mandat et m’impliquer 
davantage dans le CA de la FAS afin de disposer d’éclairages sur les politiques 
publiques en matière de logement. Cela me permettra de mieux exercer ma 
mission de Président au sein de Solfa.

Jean-Yves MORISSET

Solfa (59) - Président



Collège bénévoles

Vie professionnelle bien remplie mais toujours le désir d'être utile à ceux qui sont 
dans la souffrance et le besoin, avec la volonté d'être de nouveau intégré à la 
belle institution qu'est la FAS.

Patrick NICE

Accueil et Promotion (02) - Administrateur



Collège bénévoles

Engagée depuis plusieurs années auprès des publics les plus défavorisés, je 
souhaite faire perdurer cet engagement en m'associant aux instances de 
gouvernance de notre Fédération. C'est ainsi persévérer dans la volonté de faire 
entendre nos concitoyens les plus démunis.

Anne-Marie VANCAUWELAERT

APSA (62) - Présidente



Collège bénévoles

Mettre mes  expériences, mes connaissances du secteur  du logement et mes 
compétences, notamment en matière juridique au service des ménages les plus 
en difficultés. Continuer à travailler en réseau sur la réponse aux situations 
d'exclusion. Coconstruire et travailler ensemble avec les acteurs du logement et 
de l'AHI. Participer à l'information des plus précaires sur le maintien et l'accès au 
logement (philosophie de la loi Besson) et enrichir mes connaissances,

Vous voudrez bien trouver ci-joint mon parcours professionnel et mes 
engagements de bénévole.

Jean-Luc VANDESTIENNE

Immobilière sociale 62 (62) - Administrateur



Collège salariés cadres

35 ans d'expérience en milieu associatif, en collectivité, en proximité et 
aujourd'hui dans la Direction générale d’une association de lutte contre le mal-
logement n'ont pas affecté mes valeurs au service des plus démunis et mon 
engagement profond dans la lutte contre toutes les formes d'exclusion.

Dans le contexte de crise que nous traversons où la précarité gagne encore du 
terrain, et que la pauvreté s'enracine, plus que jamais la solidarité constitue un 
enjeu.

Aussi, je serai honoré de servir efficacement la Fédération en tant que membre 
du prochain Conseil d'administration et ce, afin d'apporter ma contribution au 
développement des valeurs et actions de la Fédération des acteurs de la 
solidarité.

Francis AKLI

Soliha Métropole Nord (59) – Directeur général adjoint



Collège salariés cadres

Convaincu de la nécessité d'œuvrer ensemble, fort de nos différences liées à la 
taille de nos structures et aux spécificités de nos territoires, et dans l'intérêt des 
personnes que nous accompagnons ou hébergeons, je souhaite apporter mon 
concours au Conseil d'administration de la FAS Hauts-de-France.

Plus particulièrement, mon expérience dans le domaine du développement 
durable peut apporter une impulsion dans l'implication de nos associations sur 
les actions en lien avec les enjeux liés aux changements climatiques.

Nos associations doivent aussi prendre en compte cette question de société sur 
le logement, l'alimentation, les déplacements dont les impacts fragilisent les 
personnes que nous accompagnons.

Philippe CARON

FIAC (62) - Directeur



Collège salariés cadres

J’ai intégré le CA de la FAS HDF en 2021 et ai porté ma candidature à la Présidence de la commission « 
Réfugiés Migrants », public auprès duquel je travaille sur le territoire Amiénois depuis plus de 16 ans. 
Ce fut un réel plaisir de travailler avec Charlène, Chargée de missions, sur l’organisation des 
commissions, qu’il a fallu ré-impulser après la période Covid. Le nombre de participants est toujours 
en évolution et les professionnels des structures adhérentes très en demande d’apports et 
d’échanges.

Nous sommes allés plusieurs fois à la rencontre d’adhérents du littoral, qui rencontrent des 
problématiques propres à leur territoire, notamment à Calais, afin d’échanger avec eux des difficultés 
rencontrées. Les éléments recueillis ont notamment pu être remontés au Groupe d’Appui National « 
Réfugiés Migrants », auquel je participe également.

Nous avons organisé en fin d’année 2022 une journée thématique sur la santé mentale des personnes 
en situation de migration qui a suscité beaucoup d’intérêt et d’envies, de la part des adhérents, que 
ces rencontres soient renouvelées.

Je suis entrée au bureau en juin 2022, au sein duquel je suis depuis Secrétaire adjointe.

Ces deux années sont passées très rapidement, j’ai fait des rencontres, découvert d’autres territoires ; 
appris beaucoup, je me suis essayée à d’autres exercices comme l’animation (il y a encore des progrès 
à faire !)…

J’ai pu participer à la fois au séminaire régional à Ambleuteuse et au congrès national de la Fédération 
à Rennes. Le contenu du projet fédéral qui a découlé de ces temps de travail, d’échanges et de 
réflexion me donne envie de renouveler ma candidature au sein du CA pour un nouveau mandat.

Gaelle DATHY

Accueil et Promotion (80) – Directrice des établissements du site d’Amiens



Collège salariés cadres

Je suis convaincu que la lutte contre la pauvreté et la transformation de notre 
société pour plus de solidarité est un combat qu’il faut mener collectivement et 
en partenariat avec toutes les associations du champ de la solidarité. Je suis 
également convaincu que seule la prise en compte de la parole et de l’expertise 
des personnes ayant l’expérience de la précarité permettra de transformer 
durablement notre société et d’éradiquer la pauvreté. La FAS me semble être un 
espace où nous pouvons œuvrer collectivement en ce sens : un lieu à la fois 
d’information mutuelle, de réflexion, de plaidoyer et d’action. Je serais heureux, 
avec d’autres, de pouvoir continuer à y contribuer en tant qu’administrateur.

Vincent DE CONINCK

Abej solidarité (59) – Directeur général



Collège salariés cadres

Je souhaite m'investir auprès de la FAS afin d'apporter mon expérience et de 
m'impliquer pour construire ensemble des nouveaux projets, des nouvelles 
rencontres afin d'agir auprès des personnes les plus vulnérables.

Ketty ETIENNE

Blanzy Pourre (62) – Cheffe de service



Collège salariés cadres

Gestionnaire par délégation d'une organisation moyenne et à taille humaine qui 
intervient à l'échelle du Département de la Somme depuis 6 ans, j'ai dû avaler un 
certain nombre de couleuvres dans un contexte où l'isolement des 
intervenant·e·s, des encadrant·e·s et plus généralement des "partenaires-
opérateurs" des pouvoirs publics est de plus en plus criant. Ayant expérimenté de 
nombreux "réseaux professionnels", je suis aujourd'hui convaincu par la justesse 
du positionnement de la FAS au plan régional. Dans son organisation comme 
dans ses déclarations et ses interpellations. Je crois qu'il nous reste encore de 
beaux chantiers à mener, en particulier en terme de visibilité, de lobbying et plus 
généralement de soutien aux adhérent·e·s et aux publics que nos équipes 
accompagnent. C'est ce qui fait le sel de mon engagement et nourrit 
l'enthousiasme que l'on me connait. Je crois enfin que la diversité des missions 
portées par mon association, mais aussi son dimensionnement, garantissent le 
caractère désintéressé de mon implication fédérale.

Julien GALLIANO

APAP (80) - Directeur



Collège salariés cadres

Je souhaite déposer ma candidature pour intégrer le conseil d’administration de 
la Fédération des Acteurs de la solidarité avec un investissement articulé, 
notamment, autour des objectifs suivants :

- Contribuer au développement et renforcement du lien entre les associations 
adhérentes et les pouvoirs publics,

- participer à faire entendre la voix des adhérents,

- Agir pour la visibilité de la fédération au sein des territoires.

J’ai l’espoir que mes compétences et connaissances acquises au cours de mes 
diverses expériences professionnelles serviront l’intérêt de la Fédération.

Nicolas GONTIER

Coallia (59) – Directeur de l’unité territorial NPDC



Collège salariés cadres

Je sollicite ma participation pour poursuivre avec les acteurs de la solidarité le 
travail engagé sur le territoire en faveur des personnes et des familles en 
précarité. Dans un contexte où le monde est perturbé par les conflits qui nous 
entourent et les évolutions sociétales qui deviennent de plus en plus complexes, 
les besoins d'accompagnement des familles aux multiples difficultés ne cessent 
de croitre alors, "Garder le CAP" pour construire collectivement avec les familles 
accompagnées des réponses en matière de solidarité/logement/insertion afin 
d'éviter la "fracture sociale" au sein du vivre ensemble dans la société.

Jean-François MINET

AFEJI (59) – Directeur du site insertion métropole



Collège salariés cadres

Engagé dans les associations depuis toujours, que ce soit dans ma vie 
personnelle ou professionnelle. L'engagement au service de l'humain est mon 
leitmotiv.

Fabrice MOREAU

GRAAL (59) – Responsable d’antenne



Collège salariés cadres

Alors que l’inflation continue de rendre chaque jour plus difficile le quotidien de nombre de nos concitoyens, quelle que soit 
leur situation, que le débat public des prochains mois va se concentrer (de nouveau) sur les questions d’immigration d’une 
part, sur l’organisation de l’accompagnement à l’emploi d’autre part avec France Travail, nous avons collectivement besoin 
encore une fois d’une FAS forte et dynamique.

Je me porte candidat à un poste d’administrateur et de membre du bureau ensuite, afin de continuer à participer à la vie de 
notre fédération au niveau régional. Il s’agit pour nous de continuer à faire vivre une FAS qui permet d’organiser notre 
représentation, de partager des informations, de construire et faire vivre des plaidoyers au service des publics que nous 
accompagnons. La diversité de nos structures, la complémentarité de nos expertises font notre richesse.

Et nous avons besoin de ce collectif. D’abord, pour porter notre voix et les réalités des publics accompagnés dans le débat 
public. A l’heure où dans notre région plus qu’ailleurs, les pratiques des services de l’Etat concernant la question migratoire 
se durcissent, nous devrons inlassablement rappeler les droits des uns et des autres. A l’heure où les pouvoirs publics 
annoncent atteindre le « plein-emploi » et veulent renforcer les « devoirs » de ceux qui n’ont que les minima sociaux pour 
vivre, nous devons rappeler le besoin d’un accompagnement de qualité au service des publics, sans stigmatisation ni 
caricature. A l’heure où la défenseure des droits a relayé ce que nous constatations sur les conséquences délétères du tout 
numérique dans l’accès aux droits des plus précaires, nous devons continuer de rappeler l’importance du lien humain et de 
l’accompagnement physique.

Ensuite parce que notre secteur est confronté à ce qu’il est devenu convenu d’appeler « le manque d’attractivité des métiers 
du social et du médico-social ». La FAS a été moteur de mobilisations d’ampleur pour réclamer les hausses de salaires 
nécessaires pour les travailleurs de nos structures. La question de l’équité des rémunérations n’est toujours pas tout à fait
réglée, ni du point de vue des professionnels, ni du point de vue des budgets de nos établissements. Les questionnements 
autour du sens du travail social, de sa place et sa considération dans la société sont également à notre agenda collectif.

Directeur général d’une association intervenant dans 5 champs de compétences (inclusion sociale, protection de l’enfance, 
handicap, santé, addictologie), je mesure combien la juxtaposition de dispositifs, de logiques sectorielles nous empêche 
encore trop souvent de construire avec les personnes accompagnées les parcours de vie auxquels elles aspirent. Une plus 
grande transversalité dans nos structures et nos accompagnements est aujourd’hui indispensable et nous en sommes 
collectivement convaincus. Nous pouvons ensemble et au travers de la FAS défendre des propositions en ce sens auprès des 
pouvoirs publics, dans une forme de «collaboration critique » pour faire bouger les lignes.

Mes objectifs en tant que candidat au CA sont ainsi de poursuivre la dynamique engagée sur notre territoire, de faire valoir 
notre expertise auprès des personnes en précarité et notre analyse auprès des pouvoirs publics.

Frédéric ROUVIERE

La Sauvegarde du Nord (59) – Directeur général



Collège salariés cadres

Je suis membre du GAN SIAO-115 et membre de la commission SIAO Hauts-de-
France depuis plusieurs années, et la présidence de cette commission m'a 
récemment été confiée. En cohérence avec ces mandats et par volonté de 
poursuivre mon investissement au sein du Conseil d'administration de la FAS 
HDF, je me porte candidat au renouvellement de mon mandat d'administrateur.

David VERHERTBRUGGE

ADARS (60) – Directeur de Pôle



Collège Intervenants sociaux

J'ai le plaisir de solliciter le renouvellement de ma candidature au CA de la 
Fédération. Il me semble essentiel d'être engagée dans la Fédération afin que 
nos préoccupations et celles des personnes accompagnées soient relayées.

Mélanie CHOUIKA

AFEJI – Monitrice éducatrice



Collège intervenants sociaux

Je souhaite m'investir au sein du Conseil d'administration de la Fédération des 
acteurs de la solidarité des Hauts-de-France dans l'optique d'apporter mon 
expérience dans l'accompagnement des publics en difficulté et ainsi étayer les 
réflexions portées par la Fédération.

Camille GILLARD

APAP – Educatrice spécialisée



Collège intervenants sociaux

Je souhaite m'investir auprès du Conseil d'administration pour apporter les 
expériences professionnelles et les difficultés rencontrées des intervenants 
sociaux.

Les échanges, lors de cette instance, pourront peut-être apporter des pistes de 
travail ou orientations dans le cadre des missions des intervenants sociaux 
pouvant permettre de faciliter l'accompagnement des personnes accueillies.

Patrick LEPERCQ

Agena - TISF



Collège intervenants sociaux

Je me présente aujourd'hui pour vous proposer ma candidature au sein du Conseil 
d'administration de la Fédération des acteurs de la solidarité Hauts-de-France.

Je suis en effet convaincue de la nécessité de construire ensemble une société plus 
juste et solidaire, que cette solidarité se doit d'être active et collective et que les 
actions de terrain ne sont pas suffisantes si elles ne sont pas soutenues par une 
organisation forte.

Je souhaite ainsi m'investir pleinement : 

- En portant une parole commune

- En contribuant au renforcement de la coopération entre nos différentes structures 
et en promouvant la coordination des efforts

- En défendant et promouvant des valeurs et des missions portées par notre 
Fédération

- Pour anticiper les évolution sociales et proposer des solutions efficaces et 
innovantes et pour répondre aux besoins collectifs.

Je vous prie de bien vouloir considérer ma demande et je compte sur votre confiance 
pour me permettre de participer à ces missions qui me tiennent à coeur.

Laetitia PENA

ADARS – Coordinatrice intégration



Collège intervenants sociaux

Par cette candidature, je souhaite apporter mon expérience, mon analyse et une 
certaine forme d'expertise issues de 14 ans de travail social auprès des familles 
vivant en squat et bidonville sur le territoire de la MEL (prévention, maraude, 
accompagnement aux démarches, médiation).

Cet engagement au sein de la FAS s'inscrit dans une logique de continuité 
d'action à destination des publics en défendant des valeurs d'inclusion sociale, de 
citoyenneté et d'émancipation.

Hélène YOU

La Sauvegarde du Nord – Travailleuse sociale



Collège personnes accueillies et accompagnées

Je m'appelle Keita Kemoto, j'ai 37 ans. Je suis de nationalité Guinéenne. Je vis en 
Centre d'accueil d'Urgence à Amiens. Je souhaite me présenter dans le collège 
des personnes accompagnées. Ainsi, je pourrais porter la parole des personnes 
accueillies en Centre d'Accueil d'Urgence et faire part de mon ressenti et de mon 
expérience dans celui-ci.

Kemoko KEITA

Accueil et promotion – Personne accompagnée



Collège personnes accueillies et accompagnées

Je suis une personne à l'écoute des gens qui me sollicite et qui s'investit 
beaucoup dans ses engagements. Toujours prête à apprendre et à simplifier des 
choses pour le bien de tout le monde.

Je suis très souriante et sociale.

C'est pour cela que je souhaite me présenter au sein du Conseil d'administration 
dans le collège des personnes accompagnées afin de faire le retour des difficultés 
des personnes accueillies.

Carole LETELLIER

Agena – Personne accompagnée



Conseil des territoires

Depuis ma prise de fonction en tant que Vice-Président en 2020, j’ai eu à cœur 
de m’impliquer aussi bien dans le fonctionnement de la FAS (Bureau, CA) que 
dans la mobilisation et la coordination des acteurs du territoire (PLEDJ, réponse 
MEL sur le Ségur, Projet CLAS…). Par ailleurs, la FAS me permet aussi de défendre 
de manière plus politique les combats sur le sans-abrisme, que ce soit par le biais 
de mobilisation collective, de représentations auprès des instances publiques ou 
de soutiens d’acteurs du territoire sur des questions plus particulières (travail 
pair, animaux dans les centres d’hébergement…)

Je souhaite continuer à m’engager pour mener ces combats et continuer à porter 
et défendre la parole des personnes concernées en m’assurant qu’elle soit 
toujours prise en compte dans les instances où je participerai.

Vincent MORIVAL

Abej Solidarité – Directeur du pôle accueil



Conseil des territoires

Impliqué par mon engagement dans l'association APREMIS, il me semble 
important d'être inscrit dans une démarche collective comme celle de la FAS.

Thibault D’AMECOURT

APREMIS - Président



Conseil des territoires

Engagé depuis plusieurs années au sein de la FAS, je souhaite poursuivre cet 
engagement face aux grands enjeux et défis qui attendent notre secteur (AHI).

Le nouveau projet fédéral met en avant les nécessaires coopérations sur nos 
territoires et ce dans un contexte où l'Etat, son organisation, tendent à faire 
diminuer le nombre d'opérateurs et d'associations.

C'est dans ce contexte que nous devons porter haut et fort les positions de la 
FAS;

Jean-Christophe DUMOULIN

ADARS – Directeur général



Conseil des territoires

Je souhaite continuer mon implication à la FAS en animant la commission santé 
(nouvelle mission) et en développant des rencontres, projets inter-adhérents sur 
le territoire du littoral autour de thématiques propre au territoire.

François CHOVAUX

Blanzy Pourre - Directeur



Conseil des territoires

La mission qui nous est confiée par chaque personne en situation de précarité 
requiert un engagement permanent. A ce titre, il s'agit de pouvoir faire entendre 
ces voix à ceux et celles qui déterminent les orientations politiques déterminant 
les qualités des prises en charge.

S'engager au sein de la FAS, c'est collectivement attirer l'attention de la cité sur 
les plus démunis et d'en faire valoir les intérêts.

Eric FLITZ

APSA – Directeur général
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Je soutiens les action de la FAS depuis mon arrivée à l'AFEJI en 1995. J'y ai exercé 
pendant plusieurs années les fonctions de la commission IAE (région NPDC). Très 
attaché et engagé dans les réseaux partenariaux du territoire Dunkerquois, je 
suis candidat à la Vice-Présidence Flandres, intégrant la Flandre maritime et 
intérieure, secteur que je connais bien, y résidant et y étant élu local. J'apprécie 
tout particulièrement la dimension militante de la FAS.

Je serais heureux d'être le garant et le porteur de ces valeurs sur le territoire 
dans l'intérêt des personnes concernées.

Franck SPICHT

AFEJI Hauts-de-France – Directeur de territoire
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Conformément au projet fédéral et aux valeurs du Projet Associatif d’A et P, j'ai toujours œuvré pour un 
développement fédéral au sein du département de l'Aisne, mais aussi au niveau régional.

En qualité de VP du territoire de l’Aisne, j'informe et consulte les autres adhérents du département, des 
positions fédérales, de l'appui technique de la FAS, de la veille juridique apportée par La Fédération, mais 
aussi des postures à adopter notamment avec les enjeux liés à la réforme des CPOM, des enjeux liés au 
logement d’abord, l’IAE…

Dans ce cadre, je tente de mobiliser des associations non adhérentes en vue d’adhérer à la FAS, afin que la 
parole des adhérents soit la plus représentative possible, dans un contexte de dotations en baisse dans le 
secteur de l’hébergement et des CHRS.

Si la politique du logement d’abord n’est pas à remettre en cause, il ne s’agit pas d’opposer hébergement 
et logement, mais bien de se situer quant aux besoins d’accompagnement des publics et de leurs 
spécificités.

En qualité de directeur de pôles, je mets à contribution notre « expertise associative" au service des 
adhérents dans le cadre d’échanges riches, de débats constructifs, respectueux des valeurs de chaque 
partie prenante et intéressée.

En termes de représentation, et dans l’hypothèse d’un renouvellement de mandant, je souhaiterais 
intégrer le CRHH afin d’y représenter la FAS dans le mandat confié par les adhérents.

Souhaitant renouveler le mandat qui nous a été confié, je propose ma candidature en qualité de VP pout 
le territoire de l’Aisne pour un nouveau mandat, afin de poursuivre les axes et représentations en cours.

Bruno SANCHEZ

Accueil et Promotion – Directeur de l’hébergement et du logement spécifique
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Au sein de la protection sociale autrefois comme au niveau associatif 
aujourd'hui, je me suis toujours engagé pour les personnes et le "mieux vivre" 
collectif. J'y contribue depuis 6 ans avec la FAS Hauts-de-France, en prenant ma 
part et ma place dans nos débats d'idées et nos décisions pour défendre l'avenir 
de notre secteur et de notre cohésion sociale. Les sujets sur la table ne 
manquent malheureusement pas et je souhaite renouveler mon investissement 
pour traduire et relayer au niveau régional les besoins constatés sur le terrain 
concernant les domaines de l'accueil, de l'hébergement et de l'insertion des plus 
démunis.

Bertrand CARPENTIER

La Pose – Directeur général


